くまぐみだより

すみだこども園

令和6.06.28





じめじめした梅雨の季節になりました。晴れた日は、「園庭で遊べる?」「虫探ししたい!」と元気に遊びに行く姿が見られます。友だちが見つけたダンゴムシやハサミムシ、てんとう虫にバッタの赤ちゃん。たくさんの虫たちがこども園に遊びに来てくれています。子どもたちも虫探しに夢中です。虫を捕まえた後は、「逃がしてあげやな、可哀そう.」と心配そうに話しに来てくれる子がいます。生き物と触れ合う中で優しい気持ちや、生命を大切にする気持ちが育つことを願っています。毎日、図鑑とにらめっこしている小さな虫博士が増えてきました。疲れが溜りやすい季節、体調管理に気をつけて保育を進めたいと思います。

忙しいなか、懇談の時間をとって下さりありがとうございました。 家での子どもの様子を聞くことができました。これからの保育の参考 にさせて頂きます。

☆泥んこ遊び

泥んこが始まると、大胆に入る子やゆっくりゆっくりそっと入る子、色々な様子の子がいます。 大型遊具に向かって流れていく水を見つけると、スコップを持ち、どんどん道を伸ばすくま組さん。 水がたまるのを見て、「すごい!川みたい!」と目をキラキラさせて、水の流れが止まらないように一生懸命に砂を掘っていました。 いつの間にか、顔がドロドロ。 シャワーを浴びて自分で顔をこすっていました。 泥んこ遊びは子どもの好奇心をくすぐります。 良いアイデアを考えて、遊ぶ姿は生き生きとしていました。 普段は出来ないダイナミックな遊びができ、心も発散できた事でしょう。



隅田地区公民館で夏祭りがあります。今年も地域の方と一緒に賑やかな夏まつりができると感じています。子どもたちのかわいい盆踊りや楽しく遊べる夜店コーナーがあります。保護者の方と子どもたちが楽しく過ごすことが、思い出の一つとして心に残ればと思います。楽しみにしていてください。



/ プールが始まります。園庭にプールが配置されると「明日プール?」 といろんなところから聞こえてきます。楽しみにしている子どもたち。 苦手な子もいますが少しずつ慣れ、挑戦する気持ちが育てばと願っています。 髪の毛はゴムで束ねてきて下さい。 よろしくお願いします。

★<u>連絡帳での参加の記入を毎日よろしくお願いします。また、持ち物</u>に名前の記入をお願いします。

お願い

- ・給食の時間、お箸を使っています。お家でもお箸を持たせてあげて下さい。(園ではお箸を使って遊ぶ玩具で練習中です。)
- ・タオルについて、ハンカチで拭く習慣が出来てきました。これから はポケットハンカチで手を拭くようにしていきたいと思います。今ま でご協力ありがとうございました。
- ・給食配膳時、毎日マスクを使います。また、汚れる時もある為、マスクの予備を持たせてあげて下さい。よろしくお願いします。